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一致団結！なわとび集会
1月24日（金）、なわとび集会がありま

した。この時期の催しは、子どもたちの
1年間の成長を見取るよい機会です。そ
こで私は、教職員に「ぐっと我慢して、
手助けをしないでください」とお願いし
ました。企画運営する執行部の児童にも、
助言はしていません。さて、どうなるこ
とかとハラハラして見ていましたが、そ
れは杞憂でした。みんながそれぞれの良
さを発揮しようと一生懸命に頑張りました。自分だけではなく、周囲を助けようとする言
動も随所に見られました。また執行部の企画も、「どうやったらみんなが喜んでくれるだ
ろうか」と考え、準備したのだろうということが伝わってきました。全校児童が創りあげ
た、温かみのあるとてもよい集会であったと思います。
ここ最近、児童の成長を感じる場面が多いです。例えばこんなことがありました。昼休

みにサッカーをしていた高学年生が急にプレーをやめて低学年のところへ行ったので、何
かあったかと教師が尋ねたら、「低学年がボールをぶつける遊びをしていて泣いている子
がいたので、話し合いをさせてルールを変えました」と答えたそうです。まず、泣いてい
る子に気づくのがすばらしい。それを放っておかずに話を聞き、さらには頭ごなしに言う
のではなく話し合いをさせたというのですから、大人でもなかなかできないようなことで
す。『気づき、考え、行動する』ことができる子が増えています。本当に嬉しいです。

学校保健委員会、楽しかったです
１月２３日（木）、３回目の学校保健委員会があり、

今回も保健委員の企画運営で会を進行しました。事
前準備が以前に増して整っており、さらに人前でも
落ち着いて話せるようになっていました。やはり経
験は大切だなぁと改めて思いました。今後も、失敗
を気にせず、いろんなことに挑戦してほしいです。
さて、今回の目的は「自分の体と向き合うきっか

けをつくる」で、クイズやストレッチ、集団
ゲームと、バラエティーに富んだ内容でした。
『錦清流小の児童で、毎朝お通じがある人は
半分より多い？（答えは「少ない」）』など、
実態を問うクイズは、なかなか興味深く、自
らをふり返るきっかけになったと思います。
また、保護者と一緒に運動するよい機会に

もなりました。会に参加してくださいました
保護者の皆様、ありがとうございました。

活躍した保健委員のメンバー



いつも給食をありがとうございます
１月１６日（木）、給食調理員・配送員の

方をお招きし、一緒に給食を食べました。
また、食後には、日頃の感謝の思いを綴っ
たメッセージカードを贈呈しました。
来年度（この４月から）は、美和小学校

内に岩国北部共同調理場が新設され、本校
まで配送されるようになります。つまり、
錦中学校で今の調理員によって作られる給
食を食べるのも、残りわずかなのです。給
食時間の放送では「僕はサバの味噌煮が好
きです」と児童の感想が紹介されていまし
た。おそらく、児童一人一人が思い出に残
る給食メニューをもっていることでしょう。そんな調理場がなくなるのはとても残念で寂
しいです。残りの日々の給食を、笑顔でお腹いっぱいいただきたいものです。ちなみに、
私はカレー＆麦ご飯＆フルーツヨーグルトのメニューが大好きです。

学校参観へのご協力、ありがとうございます
１月２３日（木）は参観日で、

２２名の保護者が来校してくださ
いました。寒い中お越しいただき、
ありがとうございました。
中学年は『十歳のつどい』を行

い、3年生の司会進行のもと、４
年生が自分の将来の夢を堂々と発
表しました。具体的な理由も語ら
れており、「夢」というよりは「目
標」に近いものに変わってきてい
ることに、頼もしさを感じました。
保護者からのメッセージも、心にしみました（涙が出ました）。お産のことや、これまで
の成長過程についての話を聞き、子どもたちは自分がどれだけ愛されてきたのかを実感で
きたのではないでしょうか。愛を感じた子は、まただれかに愛を与えられるようになりま
す。そういう意味でも、とても意義のある催しであったと思います。今後も大きく成長し
ていけるよう、学校もお手伝いしていきます。

きらり発表会、お待ちしています
２月１５日（土）、今年度の学習の成果を発表す

る『きらり発表会』を開催します。
時間…９：２０～１０：５０
場所…本校体育館

※中継を見ることができる、暖かい部屋
も用意しています

今年度は低・中・高学年別に３つの発表を予定
しています。保護者だけでなく、家族や地域の皆
様も大歓迎です。ぜひ、お越しください。 昨年度の発表会の様子


